

# 5200 Besucher aus vier Kontinenten in Dornum

**FINISSAGE** 24. Kunsttage am Sonnabend mit Vergabe des Publikumspreises beendet – Diesjähriger Preisträger ist Dimitri Vojnov

Veranstalter haben bereits die Jubiläumsausgabe im kommenden Jahr im Visier.

**DORNUM/REH** – Die 24. Dornumer Kunsttage sind Sonnabend mit der Verleihung des Publikumspreises zu Ende gegangen. Elf hochkarätige Künstler aus Deutschland, den Niederlanden, Bulgarien und Kuba stellten seit dem 9. Juli Werke der Malerei, Grafik, Fotografie und Bildhauerei im Wasserschloss aus. Doch nicht nur die Künstler waren international, sondern auch das Publikum. So zählte die Kulturveranstaltung mehr als 5200 Besucher aus aller Welt. „Unsere Gäste kamen aus vier von fünf Kontinenten. Lediglich die Australier haben uns sitzen lassen“, scherzte Arbeitskreis-Mitglied Wolfgang Jacobs und zeigte sich hocheifrig über den neuen Besucherrekord.

Traditionell hat das Publikum wieder den Kunstpreis vergeben, ein schwarzes Schaf aus Bronze mit goldenen Beinen und goldenem Kopf, kriecht vom nieder-

ländischen Bildhauer Anton ter Braak, der in diesem Jahr erstmals auch selbst mit seinen Skulpturen an den Kunsttagen teilnahm. Mehrheitlich votierten die Besucher für Dimitri Vojnov, der mit seinen Öl- und Acrylbildern überzeugte. Jacobs und Bürgermeister Michael Hook, zugleich Vizevorsitzender im Kunstverein, überreichten dem in Bulgarien geborenen Künstler, der seit 1986 in Hessen lebt und arbeitet, den vom Emdener Konzern Gassco gestifteten Preis. Platz zwei belegte Angelika Weigelt (Malerei), während mit Maria-Anna Nordiek (Bildhauerei) und Gerhard Silber (Malerei) sich gleich zwei Künstler Platz drei teilten. Hook und Jacobs dankten noch einmal allen, die die Kunsttage finanziell oder mit eigenem Einsatz wieder ermöglicht hatten. Hauke Pimper begleitete am Flügel die Finissage.

Die Organisatoren haben bereits die Jubiläumsausgabe im kommenden Jahr im Visier. Dann starten die Dornumer Kunsttage zum 25. Mal.



Der diesjährige Publikumspreis, das „Schwarze Schaf“, geht an Dimitri Vojnov, der die Besucher mit seinen teils großformatigen Öl- und Acrylbildern überzeugte.



Bildhauer Anton ter Braak (Niederlande) hat den Kunstpreis kreiert und stellte erstmals auch in Dornum aus.



Arbeitskreis-Mitglied Wolfgang Jacobs (links) und Bürgermeister Michael Hook zeichnen die Preisträger aus.